

Medienmitteilung, 13. März 2023

Neuer Teilnehmer-Rekord am Aargau Halbmarathon

Aarau AG – Der 3. Aargauer Halbmarathon vom 19. März 2023 ist ein abwechslungsreicher Erlebnislauf, der vorwiegend Breitensportler anspricht. Dennoch ist das Top-organisierte Rennen in diesem Jahr gleich mehrfach auf Rekordkurs.

Der Aargauer Halbmarathon verzeichnet mit aktuell 786 angemeldeten Läuferinnen und Läufern einen Teilnehmerrekord, und das, obwohl Nachmeldungen vor Ort noch möglich sind. Das zeigt einerseits, dass das immer noch recht junge Format von der Lauf-Community bestens angenommen wird, andererseits, dass der Laufsport weiterhin bzw. wieder boomt.

Weltrekordversuch vom Team Atemschutz Sportclub Schweiz

Zwar ist die Aargau-Halbmarathon-Strecke mit ihren Anstiegen und teils Naturwegen für schnelle Zeiten und Rekorde ungeeignet, dennoch ist sie in diesem Jahr Weltrekord verdächtig!

Das Team Atemschutz Sportclub Schweiz hat sich unter dem Motto «Wir suchen Grenzen» zum Ziel gesetzt, in Aarau den bestehenden «Weltrekord» von 3:21 Std. mit 3:15 Std. deutlich zu unterbieten. Atemschutzsportler sind Feuerwehrleute, die zwar sehr fit sind, aber eine schwere Schutzausrüstung tragen. Der Atemschutz Sportclub Schweiz tritt an Events an, welche unter Normalbedingungen bereits schwierig zu meistern sind.

Start neu im Schachen

Um das Rennen weiter zu optimieren, wurden Streckenanpassungen vorgenommen. Der Start ist nun wie bereits das Ziel neu im Leichtathletik-Stadion Schachen. Und das Rennen wird nicht mehr über die verkehrsbelastete Kettenbrücke führen.

Mehr Informationen finden Sie unter: www.aargau-halbmarathon.ch

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Verein Aargau Marathon Nicolas Kleiner nk@humansports.ch +41 77 506 73 23















Aargau Halbmarathon – Facts & Figures

Strecke

Distanz: 21,1 km **Höhendifferenz:** 195 Meter

Start und Ziel: Stadion Schachen, Aarau

Start für alle Kategorien: 9.00 Uhr

Kategorien: Einzel und 3er-Teams

History

Der **Aargau Marathon** wurde 2016 zum ersten Mal auf der Strecke Aarau - Brugg durchgeführt. Gemäss dem zweijährigen Zyklus folgte die nächste Austragung im Jahr 2018 in umgekehrter Richtung von Brugg nach Aarau. Seit 2021 wird der Lauf als **«Aargau Halbmarathon»** über die Halbmarathondistanz durchgeführt.

Der Lauf versteht sich als Volks- und Naturlauf, bei dem das Lauferlebnis im Vordergrund steht. Dementsprechend führen viele Streckenabschnitte über Natur-, Wald- und Radwege entlang der Aare und durch die schönen Aargauer Wälder und Landschaften. Die Kategorien Einzelläufer und 3er-Teams sprechen sowohl ambitionierte Läufer wie auch Gelegenheitsläufer und Sport-Familien an.

Über die Human Sports Management AG (HSM)

HSM ist eine im DACH Raum führende Agentur für die Vermarktung und Organisation von hochstehenden Breitensportveranstaltungen. HSM entwickelt regionale Events mit Fokus auf die Sportarten Running und Cycling zu national und international einzigartigen, erfolgreichen und zentral geführten Breitensportplattformen. Die 2015 gegründete Agentur hat das Ziel, mit top-organisierten Events möglichst viele Menschen für den Sport zu begeistern (#wemoveyou).

HSM ist im Besitz von Gründer und CEO Armin Meier und der PHIDA Invest SA, zu welcher auch der Marktleader der Westschweiz, die Grand Chelem Event SA, gehört. Mit dieser pflegt HSM auf verschiedenen Ebenen enge und konstruktive Kooperationen.

HSM veranstaltet unter anderem den Swiss Bike Cup, die Cyclotour du Léman, den Switzerland Marathon Light, den Aargau Halbmarathon und den OCHSNER SPORT Zürich Marathon.











